

Autoridades de la Escuela de Odontología, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), organizaron una ceremonia de imposición de batas blancas a un total de 49 estudiantes de esa carrera, quienes iniciarán sus prácticas clínicas después de haber finalizado el ciclo básico de su programa de estudios.



Autoridades de la Escuela de Odontología junto a los estudiantes que usarán en lo adelante batas

La actividad, que tuvo como objetivo promover en los estudiantes valores éticos, morales y humanísticos, fue encabezada por las doctoras Glenis Delgado, directora de la Escuela de Odontología; María Francisca Berroa, coordinadora de la clínica integral; y Gladys Cedeño, coordinadora de la Cátedra de Diagnóstico y Patología Bucal.

La doctora Delgado dijo a los estudiantes presentes en la actividad, que a partir del uso de la bata blanca se les comienza a ver como doctores, y que la misma les inviste de una autoridad frente a sus pacientes, por lo que los invitó a hacer honor al privilegio y al compromiso que asumían al comenzar a usar ese símbolo que les acompañará toda la vida.

“Siempre que tengan la oportunidad de estar frente a un paciente recuerden el honor, la responsabilidad y el compromiso que es tener una bata blanca. A partir de hoy recuerden el compromiso que tienen con el país, y con la institución que los ha formado”, con estas palabras la directora de la escuela finalizó su discurso.



De izquierda a derecha, las doctoras Gladys Cedeño, Glenis Delgado y María Francisca Berroa,

En este mismo tenor se expresó la doctora Berroa, al señalar que la bata blanca es un símbolo de distinción del profesional de la salud, asociado a la autoridad moral de la ciencia y al arte de

## Autoridades Escuela de Odontología organizan ceremonia de imposición de batas blancas a estudiantes

Escrito por Rafael Paez

Martes 13 de Septiembre de 2022 08:19 - Última actualización Martes 13 de Septiembre de 2022 08:44

---

la salud, y que representa la pulcritud y protección bilateral para los odontólogos y los pacientes.

Indicó que la ceremonia de imposición de las batas blancas constituye un acto simbólico de transición, que representa el paso del ciclo básico al profesional, y el inicio de la atención integral a los pacientes que solicitan recuperar su salud bucodental.

En tanto que, la bachiller Rafianny Mojica dio las gracias a la Universidad Autónoma de Santo Domingo en nombre de sus compañeros por conferirles el honor de poder llevar en lo adelante batas blancas, asumiéndolas como un compromiso con el paciente, la sociedad y ellos mismos.

“Compañeros, asumamos esta prenda llenos de orgullo y con el compromiso de mañana ser entes de grandes aportes a nuestra sociedad”, con estas palabras concluyó la bachiller su intervención.



La doctora Glenis Delgado preside los actos de imposición de las batas blancas a los estudiantes.